



Nicolás Maureira Royo  
 prensa@latribuna.cl

El ex Seremi de Educación abordó con Radio San Cristóbal sus posturas y propuestas de cara los comicios de octubre, repasando a la actual administración del GORE por el caso Convenios.

Con el fin de mantener informados a sus auditores de cara a las elecciones de octubre próximo, Radio San Cristóbal dedica un espacio para que los candidatos se presenten ante la comunidad. Ésta vez el turno fue para el ex seremi de Educación Fernando Peña, quien postulará como candidato a gobernador regional por el Partido Republicano.

Peña fue uno de los primeros en oficializar su candidatura para los comicios regionales de octubre. Saltó a la

placenta en el mundo político del Biobío tras ser designado como seremi de la cartera de Educación durante el segundo mandato del gobierno del ex Presidente Sebastián Piñera.

Este administrador público titulado en la Universidad de Concepción, sin embargo, renunció a dicho cargo para postular como candidato a Constituyente, lo que finalmente no se materializó debido a que no contó con el apoyo suficiente de la Unión Demócrata Independiente (UDI), su partido político de

ese entonces.

Tras esto, Peña renunció a esa colectividad y en 2023 se inscribió en el Partido Republicano, el mismo que lo acompañará durante su campaña electoral para gobernador regional. Sus posturas y propuestas en la siguiente entrevista de Radio San Cristóbal.

#### ENTREVISTA

**-Candidato, ¿cómo se gestó su nombramiento en el Partido Republicano?**

Hace varios meses que estábamos conversando con la directiva nacional y regional. Felizmente las cosas se han dado de forma muy natural. Hace dos semanas vino José Antonio Kast a la presentación de candidaturas en Concepción y fue ahí donde se oficializó la candidatura. Así que contento, muy entusiasmado y ya recorriendo la región del Biobío para comenzar el despliegue y escuchar en esta fase previa con el objetivo de reunir y atender los dolores de las 33 comunas.

**-¿Cuáles son algunas de sus principales propuestas de su campaña?**

Mi propuesta de trabajo se organiza en tres ejes. El primero es la probidad y la transparencia; todos sabemos el escándalo que hay hoy en día en el Gobierno Regional producto del caso Convenios, el actual gobernador Rodrigo

Díaz ha estado involucrado desde el caso Lencería que es el más llamativo, pero también ha habido otros cuestionamientos a otros proyectos como, por ejemplo, uno donde se les traspasan casi 400 millones a la Fundación Horizonte Ciudadano de la ex Presidenta Michelle Bachelet (...) Y por lo mismo es importante atender la necesidad de elevar los estándares de control del GORE.

El segundo es la seguridad. Necesitamos a policías empoderadas para hacer su trabajo, no amedrantadas ni de brazos cruzados, sino que puedan igualar en el uso de la fuerza contra el crimen organizado.

Por último, el empleo. Los Ángeles no es el patio trasero de Biobío, sin embargo, ha tenido con conformarse con proyectos de inversión que están muy lejos de entregar el nivel de bienestar y progreso que necesita la provincia.

**-¿Nos puede contar sobre su trayectoria en el mundo laboral?**

Trabajé en el primer gobierno del Presidente Sebastián Piñera en 2012 como asesor del exministro Harald Beyer, fue ahí donde comencé a interiorizarme en las temáticas de educación, tanto así que hoy en día soy parte de un consejo que asesora directamente al Presidente de la República en la implementación de los servicios loca-

les. Además, es mi área de investigación en mi rol como académico de la Universidad San Sebastián en la Escuela de Gobierno. Pero he trabajado también en fundaciones como Desafíos Levantemos Chile, he sido directivo en dos universidades de la región y más por mi paso por la Seremi de Educación. Son experiencias que a mí al menos me permiten hoy día dar la tranquilidad a la ciudadanía de que el Gobierno Regional va a estar en buenas manos.

**-Tras su salida de la UDI, ¿por qué se unió el Partido Republicano?**

Creo que es un partido que al menos hoy día está representando mis principios de manera más fiel. Yo me considero una persona que defiende la idea de la libertad, responsabilidad, pero también de la subsidiariedad. Yo creo que el Partido Republicano está representando la visión de una sociedad más armónica, pero además donde se combina la importancia de rehabilitar el estado de derecho y el imperio de la ley en momentos donde se cuestionan a las instituciones por no hacer la pega. El Partido Republicano tiene una postura mucho más contundente y consecuente respecto a cuáles deben ser los roles que se deben jugar desde lo público y la importancia en materia de seguridad.

